

何度もつかえる！ リユース食器

リユース食器を知っていますか？

イベントなどで使われる、使い捨ての容器やコップ、割りばしなどは、大量のごみとして排出されます。そのごみを減らすために、何度も洗って使える「リユース食器」があります！

2014年に秋葉台公園で行われた藤沢市民まつりでは、リユース食器を利用した飲食店も出店していました。



リユース食器の貸し出しを行っている、 NPO 法人 Wave よこはまさんに聞いてみました！

Q. 2014年の藤沢市民まつり秋葉台会場では、1日に何枚のお皿を使用しましたか？

A. のべ **12,000** 枚ほどです。
使用したお皿はすぐ回収して食器洗浄車で洗い、**4,200** 枚のお皿を3~4サイクルして使いました。



Q. リユース食器を使ったことでどれくらいゴミが減ったのでしょうか？

A. 初年度なので正確な数字は分かりませんが、当団体のイベントデータからの計算では、**45リットル用ゴミ袋で100枚分**ほどは減ったのではないかと思います。
これはCO2の排出削減量では924kg、スギの木が年間で吸収する量だと660本分にあたります。

Q. 出店者の方々の反応はいかがでしたか？

A. 毎年恒例の地域イベントと環境保全を結びつけることで地域の魅力をアピールしたいというご意見が多く、とても前向きでした。



Q. お客様へのアピール方法は？

A. 現地で私たちの食器洗浄車が洗浄作業をしているところを見ていただいたことで、取り組みについて多くの方に知っていただいたと思います。
また、地元の大学生の方々が洗浄ボランティアとして活動し、地域へのアピールをしてくれました。